

martes 27 de junio de 2023

La Laguna invita a vivir este próximo domingo la Fiesta de la Bici 'Memorial Hugo de Armas'

Las inscripciones volverán a ser gratuitas para participar en un evento con un recorrido de 8 kilómetros

Descargar imagen



FIESTA DE LA BICI
EN LA LAGUNA

Memorial Hugo
de Armas

Club Ciclista Ciprés

LA LAGUNA
1.968

EXCAVACIONES
OSCAR
DEL CASTILLO

islands
BMX SHOP

Uso OBLIGATORIO DEL CASCO

DOMINGO
2 JULIO 2023
10:00

INSCRIPCIÓN
Gratuita

AVENIDA ALBERTO DE ARMAS (SAN BENITO)

+ INFO 666 896 917

LA LAGUNA
deporte para ti
ORGANISMO AUTÓNOMO DE DEPORTES

Movilidad
Sostenible
LA LAGUNA

LA CUMBRE

El Ayuntamiento de La Laguna, a través del Organismo Autónomo de Deportes (OAD) y la Concejalía de Fiestas, vuelve a colaborar activamente en la Fiesta de la Bici 'Memorial Hugo de Armas' que, de la mano del Club Ciclista Ciprés, y el respaldo de Tenerife por la Bici y Amigos y Romeros de San Benito, tiene lugar este domingo, 2 de julio, a partir de las 10:00 horas.

El presidente del OAD, Badel Albelo, invita "a participar en esta jornada, que llenará de salud y sostenibilidad el centro de nuestra ciudad Patrimonio de la Humanidad, y que viene a visualizar y reivindicar el uso de la bicicleta como el método de transporte más saludable, y las formas de movilidad sanas y sostenibles, que queremos seguir impulsando desde el grupo de Gobierno municipal"

El recorrido de 8 kilómetros contará con la presencia de centenares de personas, tanto aficionadas al ciclismo como de otras disciplinas. La cita se desarrolla bajo el marco de las fiestas en honor a San Benito Abad, por lo que transitará por las principales vías de este barrio.

La salida tendrá lugar en la avenida Alberto de Armas y tras un recorrido circular terminará en el mismo lugar horas más tarde. La inscripción será gratuita y se podrá formalizar en los establecimientos Vadebicis, La

Cumbre, Island BMX y, de manera online, a través de la web de La Laguna Televisión.

Además, se dirigirá al Parque Pedro González (La Vega) donde, coincidiendo con el ecuador de la ruta, se plantarán dos olmos, que simbolizan el recuerdo a Hugo de Armas Estévez, joven activista y defensor del uso de la bicicleta, y David Hernández Carlos, este último recientemente fallecido en un accidente de tráfico.

